



JICA沖縄主催 第3回SDGsフォトコンテスト 優秀賞



ワークショップにも積極的に参画しています

産業野菜を無くす取組みを行う企業様に訪問し話を聞きに行きました!



学園祭でもSDGsについて紹介しました

先生インタビュー

美里高校GGMM研究部は、現在5名で活動しています。私の英語の授業内での探究型ワークショップを通して4名の女生徒が「もっと学びたい」と言ってくれたことがきっかけになり、立ち上がった新たな新しい部活動です。現在取り組んでいる活動は、主に2つあります。「読み聞かせプロジェクト」と「JICAラフライープロジェクト」です。読み聞かせプロジェクトは、提携小学校へ読み聞かせ動画を提供し、教育の質の低下を防ぐのと同時に先生方の負担軽減を目的としています。ベジカララフライープロジェクトは、廃棄される規格外野菜を活用することで地産地消の推進とフードロス問題の解決を目的としています。どちらもそれに携わっている人達と協働し、探究することで、生徒自身も成長に繋がっていると感じます。GGMM研究部での活動を通して、生徒達が多様性を認め、多角的に物事を考え、時代の流れに柔軟に対応できる人材になってほしいと思共に活動してます。



顧問 順香先生



生徒さんの手作りのロゴ



提携小学校での読み聞かせプロ 現在進めているプロジェクトの資料



プロジェクト用の動画を作成中



2022年度SDGs Questみらい甲子園で太陽石油グループ賞を受賞しました!



メンバーみんな仲良しで楽しく活動しています

美里高校 GGMM研究部の目標ボード



ID@TEAM_AIR2023 ID@TEAM_R_IMSAT

美里高校GGMM研究部を応援してください!

▶アリア(3年)

▶せいら(3年)

▶りん(3年)

▶あいり&りり(1年)